

Willkommensbroschüre Liebfrauenmünster-St. Moritz 2022

Die Legion Mariens wurde vor 100 Jahren in Dublin gegründet mit dem Ziel, das Laien-Apostolat in der Kirche an der Hand der Gottesmutter zu fördern und die Marienverehrung zu vertiefen. Sie ist eine weltweite Gebetsgemeinschaft, die sich am „Goldenen Buch“ des Hl. Ludwig Maria von Montfort orientiert.

In den 60er Jahren bestand in der Münsterpfarre ein starkes Präsidium. Es wurde i.J. 2016 wiederbelebt unter dem Titel: „Präsidium der Dreimal wunderbaren Mutter“.

Wir sind an der Organisation der „Eucharistischen Anbetung“ in St. Moritz beteiligt und übernehmen Aufgaben, die uns vom Herrn Münsterpfarrer vorgeschlagen werden, z.B. Vorbeten des Rosenkranzes im „Elisa.“

Die „betenden Mitglieder“ widmen sich dem täglichen Rosenkranzgebet.

Die „aktiven Mitglieder“ treffen sich mit ihrem geistlichen Leiter P. Hubert Gerauer an jedem Mittwoch um 15.30 Uhr im Canisius-Konvikt

Ansprechpartnerin: waltraut.fraede-salm@gmx.de

